

Assemblée générale du Syndicat des Producteurs de Foie Gras à la Ferme

L'assemblée générale du Syndicat des Producteurs de Foie-Gras à la Ferme s'est tenue le vendredi 10 septembre à Aubiet dans le foyer rural généreusement mis à disposition par M. le Maire, Jean-Luc Fosse. La Présidente Murielle Rigaud a retracé le bilan de cette année complexe pour la filière avicole, entre pandémie et grippe aviaire.

Après les votes de l'assemblée générale validant les rapports moral et financier, la discussion a été lancée sur divers sujets d'avenir de la filière du foie-gras. Il y a eu notamment une intervention de Marie Laborde du CIFOG pour présenter l'outil BDAvicole aux producteurs, une présentation de la situation sanitaire et des mesures de bio-sécurité par le Professeur en aviculture et médecine aviaire Jean-Luc Guérin et pour finir

une intervention de Mélanie Lamaison de l'Agence Aliénor sur l'importance de défendre la

filière foie-gras auprès des euro-députés à Bruxelles.

